

令和8年2月2日

3年生保護者様

貝塚市立北小学校

校長 橋本正史

発熱症状による体調不良に伴う学年閉鎖について（お知らせ）

余寒の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと拝察いたします。また、平素より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、3年生の本日の発熱症状による欠席者が3名、インフルエンザ4名、体調不良2名（在籍者42名）となりました。また、今後さらに欠席者が増えると予想されますので、学校医と相談の上、児童の健康管理と感染防止のために、学年閉鎖をしますのでお知らせします。

つきましては、注意事項をよく読まれて、ご家庭でも風邪の予防に十分ご注意をいただき、また、回復に努めるようお願いいいたします。

記

1. 学年閉鎖対象学年 3年生

2. 理由 発熱症状による欠席者多数のため

3. 閉鎖期間 令和8年2月2日（月）13：30～4日（水）

※2月5日（木）から登校です。

4. 注意事項

- (1) 風邪にかかっている児童は、早めに医師の診察を受け、治療に努めてください。その際、何らかの病名が診断された場合は、学校まで連絡をお願いします。
- (2) 学級閉鎖期間中も、規則正しい生活をさせてください。特に、睡眠・手洗い・うがいを十分させてください。過激な運動を避けるようにお願いします。
- (3) できるだけ外出を避け、人ごみには行かないようにしてください。図書館・公民館などにも行かないようにしてください。そして、咳工チケットを励行するなどの予防に努めてください。

何かあれば、いつでも学校に連絡をください。